

SINOPSIS

Skripsi ini Mengambil “Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat Melalui Pengembangan Pariwisata Di Obyek Wisata Gunung Merapi ‘*Vulcano Tour*’ Desa Umbulharjo Kecamatan Cangkringan Kabupaten Sleman”. Meletusnya Gunung Merapi memberikan kerusakan cukup besar di suatu wilayah yang terkena dampak langsung. Setelah terjadi erupsi pada tahun 2010, perkembangan sektor pariwisata dikawasan tersebut semakin berkembang dan tentu saja menciptakan lapangan pekerjaan baru bagi masyarakat luas dan lebih khususnya bagi masyarakat setempat. Pengelolaan destinasi pariwisata yang berada dikawasan Gunung Merapi dinaungi oleh suatu kelompok yang dinamakan dengan ‘*Vulcano Tour*’. Tujuan Penelitian yaitu Mengetahui Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat Cangkringan Melalui Pengembangan Pariwisata Di Obyek Wisata Gunung Merapi ‘*Vulcano Tour*’ Desa Umbulharjo, Kecamatan Cangkringan, Kabupaten Sleman. Mengetahui peran Pemerintah Desa Umbulharjo Dalam Pengembangan Pariwisata Di Obyek Wisata Gunung Merapi ‘*Vulcano Tour*’ Desa Umbulharjo, Kecamatan Cangkringan, Kabupaten Sleman. Mengetahui hambatan yang dihadapi Pemerintah dalam Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat Melalui Pengembangan Pariwisata Di Obyek Wisata Gunung Merapi ‘*Vulcano Tour*’ Desa Umbulharjo, Kecamatan Cangkringan, Kabupaten Sleman.

Metode Penelitian dalam penelitian ini menggunakan Metode penelitian kualitatif. Teknik Pengumpulan Data yaitu Teknik Wawancara dan Dokumentasi. Sumber Data data primer dalam penelitian ini diambil dari Pegawai Pemerintah Desa Umbulharjo, Pengelola Paguyuban *Vulcano Tour*. Data sekunder diperoleh dari dokumen-dokumen, catatan, arsip resmi, serta literatur yang sesuai. Teknik Analisis Data menggunakan analisis data kualitatif Miles dan Huberman.

Hasil penelitian menunjukkan Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat Cangkringan Melalui Pengembangan Pariwisata Di Obyek Wisata Gunung Merapi ‘*Vulcano Tour*’ Desa Umbulharjo sudah berjalan dengan baik namun perlu dioptimalkan. Peran Pemerintah Desa Umbulharjo Dalam Pengembangan Pariwisata Di Obyek Wisata Gunung Merapi ‘*Vulcano Tour*’ Desa Umbulharjo dalam pemberdayaan ekonomi masyarakat di Desa Umbulharjo telah terjalin dengan baik. Hambatan yang dihadapi Pemerintah dalam Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat Melalui Pengembangan Pariwisata Di Obyek Wisata Gunung Merapi ‘*Vulcano Tour*’ Desa Umbulharjo yaitu Keterbatasan Anggaran, Keterbatasan Sumber Daya Manusia dan Kondisi Masyarakat yang Majemuk.

Kata Kunci: Pemberdayaan Ekonomi, ‘*Vulcano Tour*’, Pengembangan Pariwisata